

Corporation de développement de Macamic

Macamic, le 4 mars 2021 – Suite à la séance du conseil de lundi dernier, la Ville de Macamic réitère son engagement à devenir une ville dynamique et rayonnante. Une ville de choix où il fait bon y vivre!

Pour ce faire, une mise de fonds de 100 000 \$ sera injectée dans la Corporation de développement afin de réaliser de nouveaux projets et stimuler l'économie locale. Rappelons que la Corporation a contribué à de nombreux projets importants tels que l'ensemble résidentiel Fortin-les-Berges, le sentier pédestre du Grand Héron, la bibliothèque municipale Desjardins et, finalement, de nombreux soupers gastronomiques.

La Ville de Macamic s'engage à poser des actions concrètes en matière de développement afin de répondre aux besoins des familles et des aînés et, par le fait même, améliorer la qualité de vie de ses citoyens.

- 30 -

Source : Mme Lina Lafrenière, mairesse
Ville de Macamic
70, rue Principale, Macamic (Québec) J0Z 2S0
llafreniere.macamic@mrcao.qc.ca